



**Bericht über das 3-jährige Berufskolleg Mode und Design an der Gewerblichen Schule
Metzingen
Mitteilungsvorlage**

Beschlussvorschlag:

Kein Beschluss vorgesehen.

Kosten/Finanzielle Auswirkungen:

--

Sachdarstellung/Begründung:

I. Kurzfassung

Der Kreistag hat in seiner Sitzung am 10.12.2008 (KT-Drucksache Nr. VII-0574) die Einrichtung eines 3-jährigen Berufskollegs für Mode und Design an der Gewerblichen Schule Metzingen beschlossen. In der Sitzung wurde die Verwaltung beauftragt, nach dem ersten Schuljahr zum Berufskolleg und zur Ausbildungssituation zu berichten.

II. Ausführliche Sachdarstellung

Zum Schuljahr 2009/10 wurde an der Gewerblichen Schule Metzingen ein 3-jähriges Berufskolleg für Mode und Design eingerichtet. Die Einrichtung der Schulart wurde u. a. mit der Nachfrage nach Ausbildungsplätzen im Bereich Bekleidung begründet. Außerdem wurde mit der Einrichtung der Schulart eine durchgängige Ausbildung vom Berufseinstiegsjahr über die 2-jährige Berufsfachschule bis zur Fachhochschulreife ermöglicht. Absolventen soll der direkte Zugang zu den Fachhochschulen des Landes und zur Meisterschule für Maßschneider ermöglicht werden.

Wie aus dem Bericht der Gewerblichen Schule Metzingen gemäß der Anlage hervorgeht, geht die Zahl der Ausbildungsbetriebe und der dualen Ausbildungsverhältnisse im Bekleidungsbereich kontinuierlich zurück. Der Schule lagen für die Schuljahre 2009/10 und 2010/11, bei 24 zur Verfügung stehenden Plätzen, 62 und 60 Bewerbungen vor. Der Bedarf für das 3-jährige Berufskolleg Mode und Design wird mit diesem Bericht bestätigt.